

GEBRECHEN

Die Menschen bitten MICH um die Heilung Ihrer körperlichen Gebrechen, aber wer bittet schon um die Heilung der Gebrechen der Seele?

Die körperlichen Gebrechen sind sichtbar und für den Menschen unangenehm.
Die Gebrechen der Seele sind aber nicht sogleich sichtbar.

Der Mensch liebt die Gebrechen der Seele, ja weil er diese Gebrechen liebt, darum können sie in einer Seele existieren. Durch diese Liebe ist er ein Opfer des Gebrechens.

Man muss aber dabei unterscheiden zwischen einer momentanen Versuchung, die an den Menschen herantritt und den eigentlichen Gebrechen, die ein Bestandteil des Menschen geworden sind.

Darum gab ICH das Gebot MICH zu lieben.
Denn wer MICH liebt, der nimmt aus Meiner Liebe und in dem bildet sich Meine Vollkommenheit aus.

Durch die Liebe zu MIR verschwinden die Gebrechen der Seele. Amen.

In Heiliger Liebe gegeben von eurem VATER
in JESUS CHRISTUS,
AMEN.

(GJL)